

わくわく!

ニコニコ!



みんなの学校づくり大作戦! だより 第10号

令和4年(2022年)1月発行 発行: 学校統合準備会・宝塚市教育委員会

■ 専門部会

♪ 総務部会 ♪

1 校歌について

作詞は御殿山中中学校長等を務められ、現在は教育委員会で勤務されている西澤先生に、作曲は中山五月台中学校の吹奏楽部を指導されている渡辺先生に依頼して、12月に完成しました。これから、2月に録音を行い、3月中旬を目途に音源データが完成する予定です。

楽譜のデータ化が完成しましたら、改めて統合だよりで作詞者・作曲者の紹介とともに、楽譜を掲載する予定です。



2 閉校記念式典・開校記念式典について

(1) 閉校記念式典について、各学校とPTA(育友会)を中心に具体的な検討を進めています。

(2) 開校記念式典について、5、6月での開催を予定しており、総務部会を中心として実行委員会を立ち上げるため、実行委員会のメンバーについて調整を行いました。次回の総務部会で実行委員会の形を決定し、具体的な検討を進めていきます。



♪ 教務部会 ♪

開催日

第24回 令和3年10月27日(水)
第25回 令和3年11月24日(水)

10月以降はコロナも落ち着いてきて、各学年の交流授業が進んでいます。2学期には、1年生「里山交流、秋見つけ」、2年生「お店屋さん交流」、3年生「里山での交流」、4年生「神戸方面への合同校外学習」、5年生「バームクーヘン作り」を実施しました。

なかでも、2年生はおもちゃを作ってお店屋さん交流をしました。「話し合いの会」と「遊びの会」、「zoomでの交流」をしました。「話し合いの会」では自分たちで遊び方やルールを決めたり、おもちゃを作ったりしました。「遊びの会」では体育館で、お店屋さんとお客さんに分かれて交流をしました。

5年生は15の班に分かれて屋外でバームクーヘン作りをしました。班の中で「火起こし」と「生地作り」とに分かれ同時進行。火の上でクルクルと何度も生地をつけた棒を回して作りました。初めは火から遠いところで回していましたが、慣れてくるとコツをつかんで上手に焼けるようになりました。



里山での交流

来年度の統合に向けて、他の部会と協力しながら検討を進めていきます。今後、年度末の引っ越し、児童が使っているタブレットの移行、図書館関係、指導要録の整理などがあり、スムーズに行えるよう確認を行いながら、1月の教務部会全体会で両校の全職員に共有できるよう進めています。



♪ 事務部会 ♪

学校備品などに係る引っ越し業者が決まりました。3月29日(火)、30日(水)に引越しを予定しています。当日に向け、打ち合わせを進めています。

また、新しい学校用の物品が、少しずつ納入されています。引き続き、物品の調達などの開校に向けた準備を進めます。



正門の学校名プレート
のイメージです。

♪ 地域・PTA部会 ♪

1 通学路について

通学路シミュレーションの実施について協議し、下記のとおり決定しました。

■第1回 令和4年2月22日(火)

■第2回 令和4年3月1日(火)

※2月24日(木)に第1回の検証会を開催し、課題等がなければ第2回は開催しません。

なお、シミュレーションは登校時のみです。下校時は、通常通り各小学校から下校します。

2 地域部会について

学校支援の体制について協議しました。中山台小学校の学校支援の体制作りのため、学校支援ボランティアを募集するリーフレットを1月中に地域と保護者に配布する予定です。

3 PTA部会について

中山台小学校PTAの業務内容、組織体制について協議しました。



♪ 児童育成会部会 ♪

令和3年12月27日(月)に中山桜台小学校・中山五月台小学校の育成会の交流会を行いました。

当日は昼食を各育成会室でとった後、午後から下校までの時間を新しい育成会室で一緒に過ごしました。両校の児童と一緒に遊び、おやつ時間を共に過ごすことにより、来年度の育成会の雰囲気を感じることができたのではないかと感じる良い交流会になりました。

交流会終了後、中山五月台小学校の児童は育成会の先生の引率のもと、新しい育成会室から自宅までの下校経路を確認しながら新年度に向けて下校の練習を行いました。

だるまさんが転んだ



中山桜台小学校・中山五月台小学校

学校統合準備会事務局

宝塚市教育委員会 学事課

電話：0797-77-2366 FAX：0797-71-1891

e-mail：m-takarazuka0111@city.takarazuka.lg.jp

進捗状況等は市ホームページもご参照ください。
(HPのID：1030112)

